



## *Impressionnant !*

Plus le temps avance et plus l'âge de nos voitures le suit, emportant avec les années une part du savoir-faire, une part de l'envie, une part d'histoire pour ne pas dire aussi une part de nous-mêmes tant l'aventure automobile a imprégné les jeunes enfants que nous étions.

Heureusement, cette fougue se transmet parfois à quelques passionnés qui frémissent encore de voir vibrer une carrosserie, d'humer l'odeur d'une huile chaude ou d'un intérieur cuir pourtant vieux de cinquante ans et plus... Une flamme qui se ravive et une jeunesse qui reprend les gestes ancestraux avec, toutefois, une pointe de modernité étonnante.

Ou plutôt, devrions-nous parler de pointe de modernité impressionnante car dans le cas présent, c'est bien de ce dont il s'agit.

En effet, derrière cette chevelure bouclée et ces mains effilées qui manient avec une infinie précision ce pied à coulisse se cache Hortense, affectueusement rebaptisée par l'équipe "Mécanette". Une jeune femme en mesure de numériser à peu près n'importe quelle pièce afin de générer le code qui va alors permettre de "l'imprimer".

Imprimer ?... Mais alors ne parlerait-on plus d'usinage pour réaliser une pièce, surtout lorsque celle-ci doit résister aux contraintes d'un moteur, aux vibrations, à la chaleur et à tout le reste. N'est-ce pas juste un rêve, une utopie... Que nenni, c'est bien réalité !

Et la pièce en question équipe maintenant une Alfa, offrant à la belle une seconde jeunesse... Le temps passe inexorablement mais, en ce qui concerne nos autos en tout cas, ses outrages ne sont plus irréversibles.

# Paris vous surprendra toujours...

Sans préjuger du bordel que va être la circulation durant le mois des Jeux Olympiques à Paris, voilà déjà de quoi nous esclaffer en contemplant ces situations ubuesques qu'une certaine dame nous impose.



Quel meilleur exemple que le spectacle des Quais de Seine

en novembre où, au nom de l'écolo-intégrisme, on fabrique artificiellement des kilomètres de bouchons pour avoir la joie de voir passer un seul cycliste... le pire est que la photo n'a pas même besoin d'être truquée... existe-t-il un palmarès de la bêtise, j'ai une gagnante ? Rappelons à toutes fins utiles, qu'une voiture qui avance par saut de 20m consomme autant qu'une voiture roulant à 50km/h et que le scooter, qui lui, essaie de se faufiler double très largement sa consommation, se met en danger et agace prodigieusement les conducteurs déjà fortement irrités par ces brimades ridicules...

## ...L'ancienne à l'heure du digital

**Retour** **Les Echos** 6 octobre 2023

**START-UP**

**La rentrée mouvementée de la French Tech**

**La digitalisation des ventes de voitures de collection décolle**

**Cet amendement qui met en péril les healthtechs**

**Le projet de loi SREN, le texte prévu que les données de santé françaises soient françaises**

**Le projet de loi SREN, le texte prévu que les données de santé françaises soient françaises**

Ou plutôt devrait-on dire à l'heure du mytho absolu qui, pourtant, passe dans les Echos. Revenons donc un instant sur l'article et cet amalgame de contrevérités, the fake news start-up qui flirte avec les 30M€ mais en fait à peine trois à ce jour (ce qui n'est déjà pas si mal) et aurait d'autre part levé 5,7M€ mais dispose d'un capital de 24.162€...

Le reste de l'article est tout aussi fantaisiste avec des allusions au digital, pour un peu on flirte avec l'IA... on parle ici de "Courtier 2.0", non mais franchement, tout ceci est-il bien raisonnable dans un secteur où la confiance est déjà difficile à saisir tant les margouilins sont légion. Faut-il obligatoirement mentir pour briller sous les projecteurs, est-on à ce point en soif de sensationnel pour écouter (ou lire dans le cas présent) tant de bêtises et mettre en avant l'illusoire dès lors que l'on colle bout à bout quelques termes à la mode du style start-up, digital, levée de fonds ?... Balivernes que tout cela, nous faisons un métier ancestral où il convient d'avoir les mains dans le cambouis pour différencier un avion de standard d'une merguez... Certes, il faut un peu d'informatique, notamment quand on dispose d'un banc de puissance mais d'ici à parler de "Mécano 2.0" arrêtons le délire...



## *Saint-Brieuc for ever...*

Prétendre connaître la France et ne pas localiser Saint-Brieuc est une faiblesse, mais en revanche, affirmer "maîtriser" le calendrier sportif sans faire état de la plus pittoresque des courses de côte est une aberration...

Comment en effet prétendre et ne pas connaître la Coupe Florio qui depuis 1927 illumine chaque année les rues de la charmante ville de Saint-Brieuc située à mi-



chemin de l'axe Dinan-Guingan entre Brest et Mont Saint-Michel. Une course née en 1905 en Sicile et remportée par Peugeot en 1926, la suite est croustillante... Peugeot, remportant donc le trophée, accepta de le remettre en jeu sous réserve de voir la course se dérouler en France et Lucien Rosengart, (Président d'honneur de l'Automobile-Club des Côtes-du-Nord) qui avait une usine au Légué et une maison aux Rosaires en Plérin fit pression pour qu'elle soit organisée dans les environs de Saint-Brieuc. La messe était dite...

## *...Débutez l'année sereinement !*



Il y a finalement deux façons d'aborder la vie, l'une devant les écrans, chaînes d'information continue et autres médias fantasmagoriques à la sauce X, l'autre avec et auprès des gens, de sa famille, de ses amis, au boulot ou seul avec des chèvres dans le Larzac mais dans un cercle qui reflète la réalité de nos vies et non le renvoi de toute la misère du monde dans un espace où elle n'aurait jamais pénétré...

Nous sommes 7 milliards sur terre mais tout au plus 500 ou 1.000 avec qui nous partageons un intérêt réel... soit donc 0,000014% de ce qui peut arriver ça et là. En effet, plus un train ne déraile dans le monde sans faire un titre et que dire dès lors qu'un illuminé décide d'occire une paire de malheureux à l'autre bout de la planète. N'est-ce pas dingue tout de même ?... Alors bien sûr,

il faut avoir bon fond et nous montrer charitable, les bonnes causes restant primordiales mais ne faudrait-il pas commencer par notre entourage direct, aimer ses voisins et accueillir ses amis comme il se doit ?... Une chose est certaine en revanche, la soirée du 6 décembre l'a largement démontrée, la chaleur humaine est infiniment plus forte que le sensationnel et le plaisir de s'amuser encore fortement ancré en nous... Dieu merci.

## *Nos Prochains Rendez-vous...*

Comment bien démarrer l'année en ménageant ce que nous avons de plus cher, à savoir le temps... eh bien, en ne prenant justement plus aucun rendez-vous qui soit contraint ou crève-cœur, vous méritez bien mieux.

Reste donc à occuper ce foutu mois de Janvier qui ne se prête pas aux folies gastriques, on en sort, guère plus aux achats convulsifs, la récente générosité ayant vidé les caisses, moins encore aux sorties cheveux au vent à bord de ce splendide cabriolet qui nous fait rêver... Enfin bref, la mouise. Dans ce cadre, pourquoi ne pas juste se donner rendez-vous en printemps.. je sais, c'est long.



## *Eternelle Icône...*



Retour au "Made in France" avec, à n'en pas douter, l'un des sourires les plus joyeux que la frimousse d'une jolie fille soit en mesure de nous apporter pour démarrer l'année.

Alors, bien évidemment, il y a ceux qui vont regretter la promesse canine et trouver que nous retombons dans la banalité avec une éternelle icône du beau sexe cette année encore... Mais comment ne pas céder à cet œil pétillant, à cette contagieuse jovialité ou tout simplement à la beauté de la gracieuse Mylène, mise au monde en septembre 1935 par une maman d'origine ukrainienne.

Comme quoi l'histoire et l'actualité ne sont jamais très éloignées et qu'au fond de nous il y a toujours une trace d'un ailleurs ignoré ou pas mais qui nous rapproche des autres,

faisant de notre personnalité ce qu'elle est et de notre ancrage en ce monde une multitude de liens vers d'autres cultures, d'autres visions de notre propre être. Espérons dès lors tout simplement que 2024 apporte ce radieux sourire sur le visage de tous ceux qui souffrent sous le courroux d'autrui, qu'ils soient ukrainiens ou de n'importe où d'ailleurs... En bref, très belle année 2024, qu'elle vous apporte le meilleur...